



- Accueil
- Edition papier
- Matières
- Boutique

2007 martxoaren 18

GARA > Idatzia > Mundua

Miles de personas reclaman oficialidad para la lengua occitana

GARA | BÉZIERS

Miles de personas se manifestaron ayer en la ciudad de Béziers en defensa del occitano, llegadas en su mayoría de diversos puntos del Estado francés, así como de Euskal Herria, Catalunya o Italia.

Los organizadores cifraron en al menos 20.000 los asistentes. Un portavoz de una de las seis organizaciones que forman el colectivo convocante, «Anem, per la lenga occitana, oc» (Vamos, por la lengua occitana, sí) destacó la alta participación, ya que dobló otra celebrada en Carcassonne en octubre de 2005.

«Queremos un estatuto para la lengua occitana (...) para que sea reconocida», subrayó el portavoz al recordar la principal reivindicación de este colectivo, al que han mostrado su apoyo 300 cargos electos, 200 asociaciones culturales y más de 500 personalidades del mundo cultural, asociativo, económico y deportivo.

El colectivo resalta que un reconocimiento oficial del occitano y de otras lenguas del Estado francés no amenaza la unidad del país, como, a su juicio, demuestran los ejemplos de otros países.

Los organizadores apuntaron que son dos millones los hablantes de la lengua occitana, residentes en ocho regiones del sur del Estado francés, en el Valle de Arán y en el Piamonte italiano.